



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Petro “tumbó” al nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol**, ¿por qué?

Carlos Cano Sanz, quien fue nombrado apenas ayer, cuenta con 24 años de experiencia en **Ecopetrol** y fue ministro de Agricultura del gobierno de Álvaro Uribe.



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

EL UNIVERSAL

28 de octubre de 2022 11:26 AM

@ELUniversalCtg



Apenas en la sesión de ayer 27 de octubre, la Junta Directiva de **Ecopetrol** designó a Carlos Gustavo Cano Sanz como su presidente y tan solo horas después, este viernes, se conoció que fue removido del cargo porque al presidente Gustavo Petro no le habría gustado esta decisión. [Lea: ¿Quién es el nuevo presidente de **Ecopetrol**? Se definió el cargo](#)



Ecopetrol

@ECOPETROL_SA · Seguir



#Atención | Ecopetrol informa que la Junta Directiva elegida en Asamblea Extraordinaria de Accionistas del 24 de octubre de 2022, en su sesión del 27 de octubre de 2022, designó a Carlos Gustavo Cano Sanz como Presidente de la Junta Directiva ... (sigue)



Más Leído

oct 28 - 11:53
Atención: encontraron el cuerpo de Maximiliano Tabares

oct 28 - 13:20
Así fue el sepelio de joven que mataron en su fiesta de cumpleaños en Salgar

oct 28 - 15:00
Reportan caída masiva de Facebook, Instagram y WhatsApp

oct 28 - 13:21
¡Repudiable! Ataque en Casa del Niño afectó a médicos e instalaciones

oct 28 - 15:18
"Son actos penosos": buscan a pareja que tuvo sexo en el Centro Histórico

ecopETROL

INFORMACIÓN RELEVANTE

Decisiones de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: EOPETROL, NYSE: EC) informa que la Junta Directiva elegida en Asamblea Extraordinaria de Accionistas del 24 de octubre de 2022, en su sesión del 27 de octubre de 2022, realizó la designación de Carlos Gustavo Cano Sanz como Presidente de la Junta Directiva y de Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente de la Junta Directiva.

La Junta Directiva igualmente aprobó la conformación de sus comités de apoyo de la siguiente forma:

COMITÉ DE AUDITORÍA Y RIESGOS

- Sergio Restrepo Isaza (Presidente del Comité)
- Carlos Gustavo Cano Sanz
- Santiago Perdomo Maldonado

COMITÉ DE NEGOCIOS

- Santiago Perdomo Maldonado (Presidente del Comité)
- Carlos Gustavo Cano Sanz
- Esteban Piedrahíta Uribe
- Gonzalo Hernández Jiménez
- Mauricio Cabrera Galvis
- Sandra Ospina Arango
- Saúl Kattan Cohen
- Sergio Restrepo Isaza

COMITÉ DE GOBIERNO CORPORATIVO Y SOSTENIBILIDAD

- Esteban Piedrahíta Uribe (Presidente del Comité)
- Carlos Gustavo Cano Sanz
- Gabriel Mauricio Cabrera Galvis
- Gonzalo Hernández Jiménez
- Mónica de Greiff Londo

COMITÉ DE COMPENSACIÓN, NOMINACIÓN Y CULTURA

- Mauricio Cabrera Galvis (Presidente del Comité)
- Mónica de Greiff Londo
- Saúl Kattan Cohen

6:02 p. m. · 27 oct. 2022

[Leer toda la conversación en Twitter](#)

133 Responder Compartir

[Leer 42 respuestas](#)

A través de una carta, el mismo Cano Sanz dio a conocer esta situación.

"De nuevo mil gracias por sus muy generosas manifestaciones de simpatía y felicitación con motivo de mi designación ayer en la mañana, por unanimidad, de parte de mis compañeros de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, como presidente de la misma", dijo inicialmente.

Acto seguido el economista señaló: "Sobre el particular, lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal".

NOTICIAS RECOMENDADAS

TECNOLOGÍA

Tutorial ¿Cómo recortar un video en el celular desde Capcut? Nivel básico

Oct 28 - 08:53

MUNDO

Estrella de TikTok le habría tendido trampa mortal al examante de su madre

Oct 28 - 08:50

Agregó que "sometida a la Junta tal acción, en votación dividida se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición".

Pero, ¿por qué el proceder del mandatario? De acuerdo con Cano Sanz, lo "tumbaron" del cargo "sin mediar motivo alguno diferente al de mi comprobada independencia frente al Gobierno".

Cabe destacar que él cuenta con 24 años de experiencia en el Grupo **Ecopetrol** y fue ministro de Agricultura del gobierno de Álvaro Uribe.

Hasta el momento, ni **Ecopetrol** ni el presidente Petro se han pronunciado al respecto.

Sobre Cano

Carlos Gustavo Cano Sanz es miembro independiente de la Junta Directiva de **Ecopetrol** desde marzo de 2017, vicepresidente de dicha Junta Directiva y presidente del Comité de Negocios.

Es economista de la Universidad de los Andes, cuenta con maestría de la Universidad de Lancaster de Inglaterra y un posgrado en Gobierno, Negocios y Economía Internacional en la Universidad de Harvard de Boston, y el Instituto de Alta Dirección Empresarial (Inalde).

Ha sido presidente de la Federación Nacional de Arroceros (Fedearroz), presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), fundador y presidente de la Corporación

MULTIMEDIA

Podcast: Terror de noche en las estaciones de Transcribe

Video: homenaje a Pambelé en Palenque, 50 años de gloria

Tutorial ¿Cómo recortar un video en el celular desde Capcut? Nivel básico

Colombia Internacional (CCI); presidente de la Caja Agraria y presidente del diario El Espectador.

Cano también fue ministro de Agricultura del Gobierno del expresidente Álvaro Uribe, entre el 7 de agosto de 2002 y el 3 de febrero de 2005, y director del Banco de la República, entre el 4 de febrero de 2005 y el 31 de enero de 2017.

 Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

GUSTAVO PETRO COLPrensa PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
Halloween: ¿Cuánto se gastan los colombianos en disfraces?
oct 28 - 15:22



COLOMBIA
"La directriz para la Junta Directiva es elevar el valor de **Ecopetrol**": Petro
oct 28 - 14:56



COLOMBIA
Video: ¿Poseído por un espíritu maligno? Graban al padrastro de Maximiliano
oct 28 - 14:16

1 comentario

Ordenar por **Más antiguos**

Agrega un comentario...



Susana Lesmes Arias

Otro error infantil del gobierno de Petro, esto hubiera podido ser evitado muy fácilmente.

Me gusta · Responder · 1 · 4 h

 Plugin de comentarios de Facebook

 Tabla Feed



Te decimos en qué precio puedes vender tu auto.
Cambia tu auto de forma segura en OLX Autos.

OLX Autos | Patrocinado

Cotizar ahora



Los refrigeradores que no se han vendido están a precio de ganga

Refrigeradores | Anuncios de Búsqueda | Patrocinado





Detalles del impresionante tiroteo en fiesta de Puerto Colombia: 2 muertos

Uno de los muertos del hecho sucedido en el corregimiento de Salgar era natural de Arroyo Hondo, Bolívar.

El Universal



Colombia: Ahorre espacio y compre una cama inteligente - Vea las opciones aquí.

Camas Inteligentes | Enlaces Publicitarios | Patrocinado

Buscar ahora

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER - SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL

